



Informationen über die neunmonatige Demenztrainer-Ausbildung gibt es unter [alzheimerakademie.at](http://alzheimerakademie.at) oder [alzheimerhilfe.at](http://alzheimerhilfe.at). Foto: panthermedia/AndreyPopov

## **MAS Alzheimerhilfe bildet Demenztrainer aus**

KREMSMÜNSTER, OÖ. Die Nachfrage nach Kompetenz im Umgang mit Demenz steigt in allen Bereichen – im Privaten, in Institutionen, Einrichtungen, Alten-/Pflegeheimen oder Krankenhäusern. Die MAS Alzheimerakademie der MAS Alzheimerhilfe bietet etliche Ausbildungskurse an. Unter anderen stehen acht Demenztrainer-Ausbildungen am Programm. Demenztrainer begleiten Menschen mit sta-

diengerechtem Training oder stundenweiser Betreuung zu Hause, in einer der Demenzservicestellen in Oberösterreich oder in einem Heim. Es wird keine pflegerische Tätigkeit verlangt oder angeboten.

Die MAS Alzheimerhilfe bietet eine neunmonatige Ausbildung an. Am 19. April startet ein Kurs in Kremsmünster. Eine kostenlose Online-Infoveranstaltung gibt es am 2. März, von 12 bis 14 Uhr, via MS Teams.